

[Ir al blog](#)

# JustizSkandale

## ¿Por qué no estabas allí del Bergisch Gladbach "Jugendamt"? ¿Por qué envían a la policía al funeral de un niño de dos años? ¿El niño murió en tus manos!

El niño de dos años Jamil Haddad fue enterrado en el cementerio de Colonia-Brück, Lehmbacher Weg, el cementerio islámico de los niños, con gran simpatía de familiares, conocidos y amigos, así como del público. Hubo algunas madres, padres y padres que también tuvieron que vivir las peores experiencias con "Jugendamt" o están o estuvieron expuestos al terror alemán de las autoridades.

**La madre en la tumba de su hijo Jamil. El "Jugendamt" Bergisch Gladbach y los pagadores de la oficina de Peters de Odenthal no habían venido. El tutor oficial del niño también se mantuvo alejado del funeral. ¿Por qué? ¿Demasiado cobarde para mirar a los ojos a sus parientes?**



Que anteriormente había habido un más que indigno tira y afloja de poder sobre la participación de los 3 hermanos en el funeral del hermano pequeño Jamil con el tribunal de familia Bergisch Gladbach por parte de la abogada Gundula Bayer née Kuhlmann (nacida en 1979) en



Actualizado el 04.06.2024 18:00



ejecución de órdenes

del "Jugendamt" Bergisch Gladbach y la tutora profesional Brigitte Brenner Cologne, con la madre del niño y su representante Anna Weber, solo unas pocas personas lo saben en esta lluviosa mañana de miércoles en el cementerio.

AUTOR: [Heinz Faßbender](#)  
31 de mayo de 2024  
Tiempo de lectura 18 min.

Solo a Younes, de 13 años, solo se le permitió visitar a su hermano pequeño durante una hora en su corta vida. A los otros 2 hermanos se les negó esto por el GL "Jugendamt" y sus cómplices.

[Ir al blog](#)

# JustizSkandale

En este día, es más probable que los familiares piensen en el niño de dos años Jamil Haddad, que murió en extrañas circunstancias bajo el "cuidado" del "Jugendamt" y sus pagadores "Peters". Mientras tanto, este escándalo es conocido por cientos de miles de usuarios de las redes sociales, a pesar de que los medios "oficiales" lo ocultan deliberadamente. No solo el escándalo de los abusos en la ciudad de Bergisch Gladbach, sino también este escándalo de "Jugendamt" pasará a la historia de la ciudad y dará forma a la imagen negativa. Sobre todo por este silencio de un hecho relevante, un escándalo oficial.



**La madre, Lamia Haddad, con su hija mayor y Younes (13 años) finalmente se reunieron el día del funeral.**

Como dije antes; Días antes, había habido duras disputas con el tribunal de Bergisch

Gladbach, el "Jugendamt", los presuntos responsables de los funcionarios de bienestar infantil, si al menos Younes, de 13 años, un niño musulmán seguro de sí mismo (mantenido en educación católica en el hogar, y luego también con el nombre del hogar de los niños "Maria Schutz" en Overath), sería su hermano muerto, como casi todos los

parientes cercanos en el lavado tradicional el sábado 25.05.2024 y en el ataúd abierto el martes 28. 05.2024 sino también en la importante oración en la mezquita de Bergisch Gladbach.



**En un funeral musulmán, el imán reza la oración fúnebre por el difunto. En el entierro sin ataúd, el cadáver, envuelto en lino, se coloca boca arriba en el suelo, la cabeza se gira ligeramente hacia La Meca. Los enterradores colocan tablas de madera sobre el cuerpo, explica el imán al periodista en el lugar. Se rezó de espaldas y la cabeza del niño se colocó contra La Meca.**

[Ir al blog](#)

# JustizSkandale



**Desde hace bastante tiempo, los dolientes de la tumba de los niños se despiden de gran parte del cementerio de los niños musulmanes de Colonia-Brück. Los familiares dicen que ahora puede jugar libremente con otros niños y tiene su paz de los "Jugendamt" y supuestos "padres" que no lo son.**

Para ello, es importante saber que el funeral musulmán se inicia incluso antes de que se produzca la muerte real. Junto con el moribundo se recita la profesión de fe. Esto estaba prohibido a todos los miembros de la familia, decidido autocráticamente por el "Jugendamt". **La madre tuvo que hacer cola durante ocho horas frente al tribunal de familia de Bergisch Gladbach para llegar a su hijo moribundo por orden urgente, y solo durante media hora al día.** Si se produce

la muerte, el difunto debe ser enterrado el día de la muerte, lo que, como es bien sabido, no fue posible, ya que se trata de una muerte inexplicable. **El niño fue trasladado a la medicina forense de Colonia para una autopsia.** Después del lavado ritual y la oración por los muertos, el difunto es envuelto en telas de lino. Si los hijos o hermanos no están detenidos en el "Jugendamt", esto siempre es posible para todos los familiares. Pero el personal pedagógico alemán siempre ha tenido esta despedida musulmana por "supuesta preocupación por el bienestar del niño", si el niño de 13 años y los hermanos pequeños podrían hacer frente a ello, sobre el exuberante bienestar alemán de los niños, que distorsiona el significado, por supuesto, y evidentemente no está permitido. Probablemente se suponía que los niños no sabían que su hermano pequeño había muerto en el "cuidado de la asistencia social" de estos hipócritas del "Jugendamt" y luego prefirieron volver a casa con su madre muy rápidamente, donde no había peligro para sus vidas, aunque estos fariseos de la administración siempre les decían que quedarse con su madre era demasiado peligroso para ellos. Solo todos, incluso los niños, lo saben, Jamil habría sobrevivido allí.



**El cuerpo del niño está cubierto con tablas.**



**Después, la tumba de los niños de familiares y amigos se cierra con tierra. De la Tierra a la Tierra – ¡De polvo al polvo!**

[Ir al blog](#)

# JustizSkandale

Qué hipócritas y mentirosos son, se oye decir a los dolientes en el cementerio de Colonia, porque ellos, estos "apóstoles del cuidado de los niños" morales y alemanes son responsables de la muerte de Jamil y no de la madre. Y de todos los parientes, incluso de Younes, también escuchas que eso no habría sucedido con mamá en casa, Jamil todavía estaría vivo hoy. ¡Esto es AMARGO! Pero a los responsables en el cargo no les interesa lo más mínimo.

## Los parientes comienzan a palear la arena junto a él en la tumba. Entre ellos se encuentra Younes.

En presencia del periodista Heinz Faßbender y de su compañera Anna Weber de la Liga+ (apoyo familiar), Younes había subrayado en repetidas ocasiones que quería estar presente en todos los preparativos tradicionales del funeral. El tutor del niño había mentido descaradamente sobre esto durante días. Ella dijo: "él no quería eso". Younes, por otro lado, cree que se lo debe a su hermano pequeño, a quien antes había visto solo una vez durante una hora en su corta vida debido a las acciones arbitrarias del "Jugendamt" -como ya se mencionó- para rendir el último honor, es decir, el honor musulmán. Era tan importante para él, dijo entre lágrimas, poder despedirse de su hermano pequeño y no entendía por qué la "guardiana" Brigitte Brenner de Colonia se lo negaba tan brutalmente con mentiras constantemente penetrantes. ¡Mendaz con una supuesta preocupación por el bienestar del niño! Quedó claro para todos los participantes en la conversación que el mendaz no tenía personal mendigo, en lugar de dejar que el niño de 13 años fuera solo a casa de la familia en duelo. Interesante: solo después de Colonia, se le permite viajar desnudo.

El día del funeral musulmán en Colonia, al que se le "permitió" asistir a este valiente muchacho Younes acompañado por dos cuidadores

adultos en el hogar, muchos miembros de la familia se preguntaron si no habría sido más apropiado si estos "**pseudo-administradores de cuidados mendaces**" hubieran tenido más cuidado en la selección de los cuidadores de antemano cuando transfirieron el poder de disposición sobre el niño fallecido a estas personas en nombre del Bergisch Gladbach "Jugendamt".

## Enfermo de la cabeza

4.06.2024; Lo enfermas que están estas cabezas pedagógicas lo demuestra la orden de los católicos a Younes, de 13 años, de no ir a la tumba de su hermano Jamil con su hermana Elisiya, de 7 años. Eso sería demasiado bueno para el niño", afirman estos negadores de la realidad que son indirectamente responsables de la muerte. Elisiya siempre había visitado la tumba del abuelo, incluso cuando era más joven y no estaba encarcelada por estos negadores de sus actos.

[Ir al blog](#)

# JustizSkandale

## Provocación

**Una pequeña anécdota al margen: también se podría decir que es una afrenta en el escándalo "Jugendamt".**

El periodista Heinz Faßbender le pregunta al oficial qué quiere aquí. Resultó que estaba aquí, afirma el oficial uniformado. Si sabe que un niño de dos años que murió bajo el "cuidado" del "Jugendamt" fue enterrado aquí hoy, no, supuestamente tampoco quiere saberlo. Cuando se le



¿Qué es esto? ¿En el estacionamiento del cementerio al fondo un vehículo policial? ¿Por qué?



Cuando un periodista se acercó al oficial, quiso irse muy rápido

preguntó si podía imaginar que una congregación de luto quisiera ensuciarse las manos con las manos sucias, que son directa o indirectamente responsables de la muerte del único niño de dos años, el oficial inmediatamente sale del estacionamiento del cementerio a toda prisa. Pero la pregunta sigue siendo: ¿tienen miedo de un niño muerto y traumatizan a los familiares que lloran por la muerte del niño? ¿Por qué estos vasallos siguen enviando a la policía, por qué no vienen ellos mismos?



[Ir al blog](#)

# JustizSkandale

La famosa funeraria Pütz/Roth en Bergisch Gladbach realmente se encargó de todos los asuntos funerarios y del hecho de que todos los familiares pudieran despedirse durante varios días de manera reverente y con gran comprensión por la madre sufriente. Incluso el imán se deshizo en elogios, porque los funerales musulmanes son más bien la excepción en este instituto. Lo que conmovió mucho al imán fue que el empleado responsable fue capaz de aliviar el gran sufrimiento de la madre con un gran sentimiento humano. Porque el "Jugendamt" de Bergisch Gladbach siempre había afirmado que la madre no podía establecer un vínculo con sus hijos en absoluto y era irresponsable en principio.

Recordamos: La madre Lamia Haddad nació en la Clínica Leverkusen después de nacer el 24.04.2022, el niño Jamil acababa de nacer como un bebé prematuro, separado a la fuerza después de tres semanas, la madre simplemente dice robado, lo cual es absolutamente inusual y peligroso para la salud. Es precisamente en esta clínica donde el niño Jamil falleció el 11.05.2024.



El ex empleado de "Jugendamt" Timo Henrichs, un hombre al que obviamente le gusta usar ropa de mujer y probablemente no tenía el nivel de capacitación para poder decidir sobre el peligro para el bienestar de los niños, había encontrado que los informes de peligro falsificados de una ex ayudante de la familia de



**La madre de Jamil, Lamia Haddad y la madre de Lamia Haddad, acompañadas por su compañera Anna Weber, porque el "Jugendamt" también se había negado a hacerse cargo de los trámites funerarios. Se suponía que la madre del niño, Jamil, debía organizar esto sola. ¡Qué embrutecimiento moral!**

Caritas – que ahora ha ascendido en su carrera a la "Jugendamt" – eran correctos y desencadenó el desastre contra la familia Haddad. Las consultas sobre el nivel de capacitación no fueron respondidas por la ciudad. Se desconoce dónde "trabaja" ahora.

[Ir al blog](#)

# JustizSkandale

by Heinz  
Faßbender

[Hemos informado aquí desde el principio sobre este escándalo "Jugendamt"](#). Desde la mentira hasta el fraude, todo fue pisoteado contra la familia por el "Jugendamt" y ejecutado arbitrariamente, y hubo ayudantes honorarios dispuestos, por ejemplo, el "experto" cervecero, que se chupó de un dedo sentencias de muerte devastadoras por mucho dinero y es directamente responsable de la muerte de Jamil. Cuando le preguntaron qué pensaba al respecto, inmediatamente colgó, como el alemán original "no sabía nada", no solo al periodista, sino también a la asesora Anna Weber, a la madre Lamia Haddad y a otro activista que hizo preguntas. Lo sabemos, por los **alemanes desprevénidos**, que nunca afirman haber sabido nada, **pero que han pasado por todo**, como este vasallo del sistema, este corpulento Hans Hermann Bierbrauer es uno, al igual que las personas que tuvieron que ver con él.

Brigitte Brenner, de Colonia, como tutora profesional remunerada de los niños, ahora también se beneficia de la cifra total de secuestros, aunque siempre se han presentado propuestas alternativas al llamado tribunal de familia. Por ejemplo, los miembros de la familia -pero no-, otros ganan dinero estúpido y estúpido con el sufrimiento de una familia numerosa, si los hijos están en manos "alemanas" -hoy se puede decir- hasta la muerte -de la que nadie quiere hacerse responsable-. Y ya nadie quiere saber nada, y ahora se supone que la madre se ocupa de todo ella misma, aunque el encargo, incluso los problemas más simples, siempre se le había negado a la madre por "opinión experta".

Pero, ¿quién es el cuidador que estaba al servicio del Bergisch Gladbach "Jugendamt" a cambio de una tarifa? Es la familia Peters. Vive en el campo, a varios kilómetros del centro de Odenthal. Entre Kürten-Bechen y la catedral de Altenberg al final de la pequeña ciudad de Odenthal. Es un área firmemente conservadora. Durante décadas, la CDU gobernó en el Odenthal y, sobre todo, en el distrito de Rheinisch-Bergisch.

Se dice que los compatriotas de Bergisch eran un pueblo alegre que vivía sin coerción y que por lo general tenía un hígado "sediento". Como genuinos habitantes de Bergisch, muchos de ellos eran amigos del canto". Así es como *Heinson* caracterizó a "los molinillos" en 1959. El hecho de que fueran amantes de la naturaleza, que a algunos de ellos les gustara llevar sus rifles con ellos en el paseo por el bosque y el brezal y volvieran a casa con animales muertos a tiros, tampoco es una leyenda. Sectores considerables de la sociedad estaban abiertos al nuevo régimen nazi. La población renana también aceptó la destrucción del Estado de derecho y la democracia en parte con aprobación y en gran medida de forma pasiva. Muchos miraban al "Tercer Reich" con ciertas esperanzas, e incluso entre los que no habían votado por el NSDAP en marzo de 1933, no pocos pronto estuvieron dispuestos a conceder al nuevo régimen una "oportunidad de demostrar su valía".

[Ir al blog](#)

# JustizSkandale

by Heinz  
Faßbender



Las autoridades administrativas actuales siempre han tomado medidas estrictas contra la gente de Bergisch y todavía lo hacen. De este ambiente proviene el ex miembro del Bundestag Wolfgang Bosbach (CDU), que viaja de programa de entrevistas en programa de entrevistas y hoy se distingue con cierta cautela en temas de política interna. El Bosbach católico romano es ciertamente amado por personas como Hans-Hermann Bierbrauer o esta determinante sobre la vida y la integridad física y lo que uno tiene que pensar, la Sra. Brenner, la guardiana profesional. El sistema es inexpugnable y siempre hace todo bien, incluso si un niño muere en el proceso.

En el barrio, el adoptante del "Jugendamt" no es muy conocido, aunque Odenthal - Neschen tiene hoy sólo unos 1.200 habitantes. Los Peters viven reclusos en prados de ovejas en un entorno rural. Toda la casa está equipada con mini cámaras. Él es un ama de casa y se supone que ella es una doctora o una empleada de una clínica. Se dice que la pareja tiene un hijo adoptivo de 6 años. El vecindario inmediato asumió que Jamil también era un hijo adoptivo.



**En la residencia de Peters, cámaras por todas partes. ¿Por qué?**

. La cuidadora había tratado con cariño a Jamil Haddad, así como al hijo adoptivo de seis años. Siempre lo llevaba en brazos, lo besaba y jugaba con él. El cuidador a menudo conducía un tractor con Jamil y el niño estaba muy feliz.

[Ir al blog](#)

# JustizSkandale

by Heinz  
Faßbender



**Una mini cámara también en la entrada de la casa - ¿Todo lo relacionado con el bienestar del niño?**

No sabe qué pasó en la noche del 06.05.2024 al 07.05.2024, dice un vecino. Si un coche accidentado con un médico de urgencias también estaba allí. Había oído que la pareja había llevado al niño al hospital de Leverkusen. En Internet, vio que el cuidador le había dado pastillas

para dormir al niño. Una mujer mayor nos dijo durante la investigación que había dado la vuelta a la aldea como un reguero de pólvora, que el niño estaba muerto. No se debe hacer algo así, administrar pastillas para dormir, explicó sorprendida. Esto a menudo puede provocar un paro respiratorio en los niños, según los habitantes de la aldea de Neschen.

Todo el mundo se pregunta por qué las enfermeras llevaron a Peters, el único niño de dos años, Jamil Haddad, al hospital. ¿Por qué no se hizo una llamada de emergencia y se llamó a una ambulancia con un médico de emergencia para atender al niño? Muchos también se preguntan cómo pudo llegar a un paro respiratorio final y que el niño pudiera morir a causa de él, y eso al cuidado de la esposa, que se dice que es médico o empleado de una clínica.

¿No ha hecho ningún intento de reanimarla? ¿Por qué se acercó a la Clínica Leverkusen?, porque otros hospitales habrían estado mucho más cerca. Desde la casa de los Peters hasta la Clínica Leverkusen hay 18 minutos en coche (14,2 km) hasta el Hospital Evangélico Bergisch Gladbach, 15 minutos (10,8 km).

[Ir al blog](#)

# JustizSkandale

by Heinz  
Faßbender



**Incluso en la entrada de la casa, todo está asegurado, pero no hay nombre en el**

Dado que se supone que la esposa trabaja como médico o empleada en una clínica, no se entiende en absoluto en el pueblo de Neschen que no haya llamado a un colega especialista. Porque se dice que trabaja en la Clínica Colonia-Merheim, un hospital de renombre. Esta indicación aún no ha sido confirmada. También es extraño que los Peters no hayan sido vistos en el pueblo durante unos 14 días. Se dice que la pareja viajó, a pesar de que el departamento de investigación criminal está investigando oficialmente una causa inexplicable de muerte después de una denuncia de los participantes en la vigilia frente a la Clínica Leverkusen el 10.05.2024. Es decir, desde el momento en que la foto del Sr. Peters fue publicada por nuestro equipo editorial y en

las redes sociales para obtener más información sobre este hombre. Queríamos saber cómo pudo haber ocurrido esta terrible tragedia y por qué se cometieron errores profesionales en el cuidado del moribundo Jamil.

Sin embargo, un vecino confirma que el cuidador de Peter estaba profundamente entristecido por la muerte del niño, lo que es incomprensible por qué no acudió al funeral.



**La vida es bastante buena como ama de casa con 2 supuestos hijos adoptivos.**

[Ir al blog](#)

# JustizSkandale

by Heinz  
Faßbender

También fue interesante que después de que el periodista Fassbender quisiera ponerse en contacto con la pareja en el letrero del timbre sin nombre, un automóvil se acercó a toda velocidad un poco más tarde. A pesar de que ya había salido de la propiedad, porque las persianas habían sido bajadas y la casa estaba desierta, se había dado cuenta de esto después del contacto con el timbre, gritó que el reportero debía abandonar la propiedad. Cuando vio que el reportero estaba hablando con un vecino, dijo en voz alta: "No hables con este hombre". El periodista respondió que no podía prohibir a nadie en este país. Luego, el hombre se alejó tan rápido como llegó a la velocidad.

**Quedan muchas preguntas sobre la muerte del niño Jamil Haddad bajo el "cuidado" del "Jugendamt". Los familiares quieren saberlo. El comportamiento escandaloso del "Jugendamt" Bergisch Gladbach, después de la muerte del niño hacia la madre, también por parte de este tutor profesional Brenner, también debe ser tratado a toda costa. Queremos arrojar luz sobre esto en uno de los próximos artículos.**

**Gracias, pero también desprecio, ¡apropiado en este momento!**

Llegados a este punto, debemos mencionar sin duda que la secretaria del director del tribunal de distrito de Bergisch Gladbach y, a veces, también la propia directora Johanna Saul-Krickeberg, pero también la secretaria del alcalde de la ciudad de Bergisch Gladbach, han ayudado mucho y han intentado desescalar los problemas provocados por sus empleados,

**SIEMPRE ESTOY  
BIEN  
MALIGNO  
ANORMAL  
PECULIAR  
Y  
ÚNICO**

a diferencia de la Sra. Schleifer (engaña a la madre y a su acompañante) de la oficina de aplicación legal del tribunal de distrito GL o la jueza Gudula Bayer, que se niega constantemente, o también esta empleada del "Jugendamt" Sra. Christiane Wittscheir, (ya no quiere que la llamen) la representante de los empleados de la Sra. Sabine Lautenschläger, (la Sra. Lautenschläger no es mejor) la Sra. I. Zimmermann (bastante terrible, a escandaloso) o la tutora oficial de la pedagoga social graduada de Jamil, Katrin Albrecht-Kölln – (no quiere saber nada más y quiere que la dejen en



03/04.06.2024; Al parecer, el cuidador Peters visitó hoy el Bergisch Gladbach "Jugendamt". Después de que su madre, Lamia Haddad, lo viera allí alrededor de las 3:30 p.m., se dice que caminó rápidamente, solo aparentemente hablando por teléfono, hasta un automóvil con la placa BO-RN 820 y fingió no haber visto a la madre. Esto indica que existe la posibilidad de un riesgo de apagón. El equipo editorial informará a la Fiscalía que se emitirá una orden de aprehensión con el fin de verificarla por el riesgo de ocultación o, al menos, para poner condiciones de que los acusados ya no puedan ponerse en contacto entre sí.

[Aquí está la carta a la fiscalía de Colonia – por favor haga clic en](#)

[Ir al blog](#)

# JustizSkandale

by Heinz  
Faßbender

paz) – pero también la tutora profesional constantemente mentirosa Brigitte Brenner de Colonia, (descaradamente se miente a sí misma) que se han comportado de manera bastante repugnante como un hacha en el bosque (humana, moral, maliciosa y desviada hasta el punto del sadismo), – a pesar del gran sufrimiento que han causado a la madre y a los familiares. Con todo, según los informados de este escándalo, es comparable al nuevo/viejo tipo de impotencia terrible, encerrados en una ducha de un campo de concentración y rodeados de señoras uniformadas del NSDAP, con látigos de caballo que golpean todo cuando quieren salir, y luego van a la iglesia y realmente creen que son buenos cristianos.



La tumba de Jamil Haddad poco después del funeral, preparada por una familia supuestamente totalmente antisocial, según el "Jugendamt", el "experto" y otros beneficiarios de esta incalificable historia de robo de niños.

**Vea un video reportaje de 2022 sobre este escándalo aquí**

Reproductor de vídeo



[Lo difícil que fue conseguir que este "Jugendamt" y el tutor hicieran algo después de la muerte del pequeño Jamil, puedes averiguarlo aquí haciendo clic en la declaración escrita depositada. ¡Es simplemente increíble!](#)